

ENPC commercialise deux nouvelles bornes



L'éditeur pédagogique nantais propose deux nouveaux types de bornes équipées d'une tablette permettant aux élèves de s'inscrire à l'ANTS au sein de l'auto-école, d'effectuer l'évaluation de départ sur EVAL + et de s'entraîner aux examens blancs.

Deux types de bornes sont commercialisés : la première se présente sous la forme d'un pupitre blanc et orange équipé d'une étagère pour poser quelques effets personnels (smartphone, clés, calepin, etc.), d'un crochet vêtement positionné sur le

côté, d'un porte-casque pour accueillir le casque sécurisé et de patins glisseurs pour permettre de déplacer la borne facilement. La tablette est, quant à elle, intégrée dans un support anti-vol pour éviter la fauche. La seconde se compose d'un simple support en acier laqué anthracite.

Quelle que soit la borne choisie, la tablette proposée est de marque Samsung Galaxy Tab A6. Elle comporte un écran tactile de 10,1 pouces avec une résolution de 1920 x 1200 pixels. Les différents éléments (la borne, la tablette, le casque et le tabouret haut réglable) sont vendus séparément. ■

